



BEERTASTING COMMUNITY AWARD AUSTRIA 2024



Der BeerTasting Community Award Austria 2024 ist das offizielle „Publikumsvoting“ im Rahmen der „Austrian Beer Challenge 2024“ der „BierIG – Interessengemeinschaft der Bierkonsumenten“. Jedes Bier wird von einer österreichischen Brauerei im Rahmen des „Austrian BeerTasting Community Award“ (seit 2023 Teil der Austrian Beer Challenge) eingereicht. Pro Brauerei kann nur ein Bier eingereicht werden. Die Einreichung nicht in Österreich gebrauter Biere ist untersagt. Am Voting teilnehmen kann jede BeerTasterin und jeder BeerTaster, der die BeerTasting.app verwendet und ein Austrian BeerTasting Community Award-Paket mit zwölf anonymisierten und untergärigen Bieren/Bierproben bei BeerTasting.com/KALEA bestellt und zugesendet bekommt.

Alle Details zu Bewertungskriterien, Zeitraum und Wahl der Preisträger siehe Info-pdf „Allgemein“

ZIELE DES BEERTASTING COMMUNITY AWARDS 2024

Der BeerTasting Community Award 2024 integriert die österreichische Bevölkerung aktiv und professionell in einen Bier-Wettbewerb. Der Consumer und Prosumer-Wettbewerb ist weltweit einzigartig. Er zeichnet sich vor allem durch seine zeitgemäße und digitale Integration der österreichischen Bierkonsumenten und Bierliebhaber aus, und hier vor allem durch im Online-Handel bestellte BeerTasting-Pakete in Kombination mit einem etablierten App-Voting. Ziel dieser Beer-Contest-Neuheit ist es, durch die Konsumentennähe dem Bierland Österreich mit seiner hervorragenden Brauerei- und Biervielfalt einen starken Impuls und zugleich den Preisträgern ein großes mediales Echo zu geben.

ERFOLGREICHER START 2023

Neben den Preisträgern waren vor allem die Medien begeistert. Denn unter die Top 5 schafften es Biere von Brauereien aus ganz Österreich. Die Freistädter Braucommune mit dem Ratsherrn Premium, gefolgt von der Stieglbrauerei zu Salzburg mit dem Goldbräu und dem Pils de luxe der Privatbrauerei Schnaitl. Aber auch die Biervielfalt hat 2023 die Wahl gewonnen, denn unter den Top 5 waren ein Helles/Lager, ein Pils, ein Zwickl/Kellerbier und zwei Märzen-Biere.

Peter Reimann, Geschäftsführer BeerTasting „Wir sind begeistert über rege Teilnahme der Community, und natürlich über die Ergebnisse des BeerTasting Community Award 2023. Wir gratulieren allen Preisträgern ganz herzlich. Aber bedanken uns auch bei der BierIG für die Offenheit, die etablierte Austrian Beer Challenge um diesen Community-Preis zu ergänzen. Und der Mut hat sich ausgezahlt. Zeigen doch vor allem auch unterschiedliche Preisträger in den Bewerbungen, dass die Fachjury oftmals anders bewertet als weniger geschulte Bierliebhaber und -Konsumenten!“

SO EINFACH AM BEERTASTING COMMUNITY AWARD TEILNEHMEN:

- 1. Untergärige Biere werden in neutralen Gebinden eingereicht** und vom BeerTasting-Team mit einheitlichen Etiketten mit EAN-Code und Proben-Nummer versehen
- 2. Konsumenten bestellen ein Community-Award-Paket** mit 12 unterschiedlichen Bierproben zur Bewertung im Bewertungszeitraum auf beertasting.com (unterschiedliche Pakete möglich)
- 3. Die Biere im Paket werden zugestellt und bequem daheim „getastet“ und mit der BeerTasting-App bewertet** (60% Geschmack, 30% Geruch und 10% Farbe/Schaum)
- 4. Mit dem Gesamtergebnis wird Österreichs Lieblingsbier gewählt.**

Für weitere Informationen und Details zum BeerTasting Community Award 2024 besuchen Sie bitte die offizielle Website:

<https://www.bierig.org/Award-BeerTastingCommunityAward>

TIMELINE

KW 04

Info-Newsletter mit Aufforderung zur Einreichung an Österreichische Brauereien und Brauerei-Verantwortlichen durch die BIER IG und BeerTasting.com

KW 09 (Fr, 01.03.2024)

Anmeldeschluss für den BeerTasting Community Award Austria 2024, Anmeldung Ihres Bieres nur über Online-Formular möglich auf <https://www.kalea.com/beertasting-award/>

KW 11 (bis 14.03.2024)

Abholung Bier von den Brauereien durch BeerTasting.com/Kalea, die Bierproben sind wenn möglich bitte in Kartons verpackt bereitgestellt (Anmk.: Kosten für Lieferung übernimmt Kalea).

KW 13 (Di, 26.03.2023)

Aufruf an österreichische BeerTaster und Bierliebhaber zum Bestellen der Official Austrian BeerTasting Community Award - Pakete und Start des Bewertungszeitraums und Aufruf zum Download der kostenlosen BeerTasting-App.

KW 24 (So, 16.06.2024)

Ende des Bewertungszeitraums am So, 16. Juni 2024 um 24:00 Uhr.

KW 25 (Fr, 21.06.2024)

Siegerehrung am Freitag, 21. Juni im Rahmen der Beer Challenge Austria in der Tabakfabrik Linz.

VORTEILE FÜR IHRE BRAUEREI

- » sehr großes mediales Echo für die top-platzierten Biere und Brauereien
- » spannendes Feedback von Bier-Konsumenten und Bierliebhabern
- » frische Rezensionen und Bewertungen
- » Marktforschung zum Selbstkostenpreis
- » automatisch Teilnehmer am „Austrian Beer Challenge“-Fachjuroren-Bewerb mit der jeweiligen Biersorte
- » echtes „Publikumsvoting“ – Sie sind live dabei am Erfolg dieses neuen Tasting- und Wettbewerbsformats
- » Chance auf den offiziellen Pokal des Austrian BeerTasting Community Awards.

TO-DO-LISTE BRAUEREI

- » zur Verfügung stellen von einer Sorte untergäurigem und von einer österreichischen Brauerei gebrautem Bier
- » Anmeldung Ihres Bieres über kalea.com/beertasting-award
- » in anonymisierten, neutralen Flaschen oder Dosen, 0,33- bis 0,5l
- » Anzahl: 400 Stk. (kleine Brauereien) bzw. 800 Stk. (große Brauereien)
- » kein Etikett, kein gebrandeter Kronenkorken, kein der Brauerei zuzurechnendes Gebinde
- » wenn möglich im Karton verpackt bereitgestellt zum Transport/ Abholung bis KW 11
- » die Logistik wird von BeerTasting.com/Kalea organisiert
- » jede Brauerei kann nur ein Bier/eine Biersorte einreichen!

KONTAKT

Mag. Gerald Reisecker

Gerald.reisecker@beertasting.com

Telefon: +436603001625

Kalea GmbH

Biberngasse 31

5020 Salzburg

Österreich



DIE BEERTASTING.APP

Mit der BeerTasting-App ist das Entdecken und Verkosten von Bieren zu einem richtigen Erlebnis geworden. Mittlerweile wird die App monatlich von 80.000 Personen aktiv als Informations-Nachschlagewerk, „Sammelalbum“ und als Bewertungstool für die persönliche Bierverkostung verwendet. **QR-Code scannen und gratis installieren!**



JETZT IHR BIER EINREICHEN UNTER

WWW.KALEA.COM/BEERTASTING-AWARD



Alle teilnehmenden Biere werden neutral etikettiert und durch Kalea verschickt. Die BeerTaster wissen nicht, das Bier welcher Brauerei sie bewerten.

Die Premieren-Sieger des ersten BeerTasting Community Awards 2023 wurden in Wien gekürt

